



EUROPA AL

HABLA

Aufwecken
Ontwaken
Svegliare
Se reveiller
To awake
Opwaklen
Aufwecken
Ontwaken
Svegliare

despertar despertar despertar despertar

La integración en la CEE

acelera la reestructuración y reconversión del viñedo español

Ante todo, no puede resolverse el tema del vino sin pasar por el Tratado de Adhesión y la posición del vino manchego, considerado como de escasa calidad dentro de las Comunidades Europeas puesto que —salvo alguna excepción— es de menor precio dentro del país y cuantitativamente Castilla-La Mancha está menos desarrollada en cuanto a estructuras comerciales.

POLITICA DE PRECIOS

La Comisión Europea fijó los precios oficiales que inicialmente suponían un incremento del 18,5% en el vino blanco cuyo "precio de orientación" pasa de 240 ptas./hectogrado a 284,3 ptas. Por lo que respecta al vino tinto los precios pasan de 259 ptas./hectogrado a 307,63.

Ahora bien no debe olvidarse que el "precio de orientación" es un precio

deseable pero no está garantizado que el agricultor pueda percibirlo por sus productos ya que en el sector viticultor los precios que realmente se perciben son los siguientes:

—**Precio de la destilación preventiva** equivalente al 65% del precio de orientación. A esta destilación sólo se puede acoger el 10% de la cosecha de cada agricultor como máximo.

—**Precio de la destilación de buen fin** que equivale al 83,5% del precio de orientación para los vinos blancos. A esta destilación sólo puede acogerse el 18% de la cosecha como máximo.

—**Precio de la destilación de mantenimiento**, que equivale al 74% del precio de orientación y al cual sólo puede acogerse una parte, a ser determinada, de toda la producción española.

—**Precio de destilación obligatoria** que comprende al 50% del precio de orientación. Hay que procurar que el vo-

lumen total de destilación obligatoria de la CEE no rebase la cifra de 12,5 millones de HI. ya que, en caso contrario, el valor sería solo el 40% del precio de orientación.

El detalle de esta política de precios nos pone ante la realidad motivada por los cuantiosos excedentes de vino que se producen en los países de la Comunidad Económica Europea ya que de la producción mundial estimada en 300 millones de hectolitros solo siete miembros de la Comunidad producen más del 50% además de aplicar en la producción las mejores técnicas de calidad en su elaboración.

Así, pues, a nivel europeo cada día llegan más vinos para ser quemados puesto que los excedentes superan ya los 20 millones de HI. y como paradoja Castilla-La Mancha produce el 51,3% del vino de España que es el tercer productor mundial y el primer país vitícola del mundo.